

Tari Kreasi Kolaborasi 3 Budaya di Upacara HUT Bhayangkara Ke-77 Polres Parepare, Menjadi Simbol Sinergitas yang Kuat

WIDIAN S. LINGGI - PAREPARE.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 1, 2023 - 19:59



Tarian Kreasi Kolaborasi 3 Budaya di Sulsel pada upacara HUT Bhayangkara Ke-77

PAREPARE -- Peringatan Hari Bhayangkara Ke-77 tahun 2023, digelar Polres Parepare melalui sebuah Upacara Kebangsaan yang dilaksanakan di lapangan Andi Makkasau, Kota Parepare, Sabtu (1/07/2023).

Upacara peringatan Hari Bhayangkara Ke- 77 ini dihadiri jajaran Forkopimda, TNI yang di wakili oleh Kodim 1405, Yon Brigade Infanteri, Brimob, jajaran Pemkot Parepare, organisasi kepemudaan, dan tokoh politik, hingga para petinggi BUMN yang ada di Kota Parepare.

Dimana peserta upacara berasal terdiri dari kelompok pasukan TNI Polri, Sat Pol PP, Damkar, BPBD. Dan tidak ketinggalan pula, para pengurus Bhayangkari

Cab. Parepare, Bhayangkari Brimob Yon B, dan pengurus Persit Kartika Candra Kirana

Dengan mengusung tema Polri Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai Untuk Indonesia Maju, upacara berlangsung dengan khidmat yang ditutup dengan pagelaran tari kreasi kolaborasi 3 Budaya yang dipersembahkan oleh personil dari Polres Parepare, Brimob, dan Kodim 1405.

Persembahan tari dari unsur TNI Polri ini sebagai simbol kokohnya Sinergitas TNI Polri di Kota Parepare dalam menghadapi tahun politik 2024 yang akan datang.

Melalui kesempitannya usai mengikuti upacara, Kapolres Parepare Andiko Wicaksono mengungkapkan jika sinergitas TNI Polri bersama stakeholder yang ada itu kuat maka yakinlah pemilu 2024 akan berjalan damai dan sukses.

"Kita sama berharap semoga Peringatan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 ini, akan semakin menguatkan sinergitas TNI Polri di Parepare jelang tahun perhelatan tahun politik 2024 yang akan datang. Jika kita (TNI / Polri) kuat, bersinergi mapan dengan segenap stakeholder, maka kita sangat yakin Pemilu 2024 akan kita sukseskan bersama dan harapan Indonesia Maju akan terwujud," ungkap Andiko Wicaksono.

Selain upacara, momentum Hari Bhayangkara Ke 77 ini juga menjadi berkah bagi sejumlah personil Polres Parepare, pasalnya, Kapolres Parepare mengganjar penghargaan kepada sejumlah personilnya yang dinilai memiliki prestasi dan berkontribusi sangat positif.

Dimana Pemberian penghargaan ini berlangsung di Aula Baruga Pratistha saat acara syukuran di gelar.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Parepare